

## El vídeo de la prueba selectiva del Cante de las Minas en Portmán

Escrito por LU7. 21 de julio de 2019, domingo

---

'la-union-ciudad-del-cante-y-minera.es' ofrece un reportaje audiovisual de la cita flamenca que ha tenido lugar en Portmán dentro del internacional certamen flamenco de La Unión. Se encuentra alojado en la sección '59 Festival del Cante de las Minas': [pinchar aquí](#)

<http://www.youtube.com/watch?v=uIM2L2bpCTo>

---

El portal unionense 'la-union-ciudad-del-cante-y-minera.es' que administra Juanjo Carrillo tiene un acceso directo en este diario a través de la pestaña 'La Unión de Vídeos' que figura en la parte superior de este diario y en el banner de la columna.

